

ABSTRAK

Ira Dhirma Faradhista, NIM 2101142015, Bentuk Tari *Landok Alun* Pada Masyarakat Suku *Alas* Kabupaten Aceh Tenggara. Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan, 2014.

Tari *Landok Alun* merupakan tari tradisional masyarakat suku *Alas* yang berasal dari desa *Telengat Pagan*. Tarian ini mulai terancam eksistensinya dikarenakan masuknya budaya yang secara perlahan menyingkirkan keberadaan tarian ini. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan mengenai Bentuk *Tari Landok Alun* Pada Masyarakat Suku *Alas* Kabupaten Aceh Tenggara.

Untuk membahas tujuan penelitian tersebut, digunakan teori-teori yang berhubungan dengan topik penelitian, seperti teori bentuk yang didalamnya membahas mengenai : tema, gerak tari, pola lantai, iringan, tata rias, busana, properti, dan tempat pementasan.

Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, studi pustaka, wawancara dan dokumentasi. Analisis data pada penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif. Tempat lokasi penelitian berada di desa *Telengat Pagan* Kecamatan Semadam Kabupaten Aceh Tenggara.

Tema dari tari *Landok Alun* ialah kegembiraan dari para petani yang mendapatkan lahan pertanian yang baru dengan kondisi tanah yang baik. Tari *Landok Alun* diartikan sebagai tarian yang lembut atau lambat, dalam hal ini yang perlu ditekankan arti *alun* yaitu lembut atau lambat bukan gerak tarinya saja, akan tetapi *alun* diartikan lambat dalam hal ruang gerak tarinya yang tidak jauh berpindah dari satu posisi ke posisi lain. Tari *Landok Alun* merupakan tarian yang tidak memiliki bermacam-macam bentuk pola lantai adapun pola lantai yang terbentuk pada tarian ini hanya pola simetris. Instrumen musik pengiring tari *Landok Alun* adalah lantunan syair yang dilantunkan seperti *melagam* (bersenandung) dan alat musik pengiring lainnya adalah *bansi* yang merupakan alat musik yang terbuat dari bambu dan diberi lubang. Rias penari hanya menggunakan rias natural. Pada tari *Landok Alun* menggunakan busana khas *Alas* yang disebut baju *mesikhat* dengan dilengkapi penutup kepala yang disebut dengan *bulang buluh*. Tempat pementasan tari *Landok Alun* di halaman terbuka berlatarkan persawahan.

Kata Kunci: *Bentuk, Landok Alun, Suku Alas*